

PlantaDoce.

Empresa

Qida ultima una ronda de un millón de euros para hacerse un hueco en atención domiciliaria

La compañía dirigida por el ex Mckinsey Oriol Fuertes prevé cerrar una ronda de financiación con cuatro firmas de *venture capital* y quine *business angels* nacionales e internacionales.

A. Escobar
28 may 2018 - 05:00

Qida ultima una ronda de un millón de euros para hacerse un hueco en atención domic

Qida impulsa su expansión nacional. La compañía especializada en el servicio de atención sanitaria domiciliaria abre su capital para captar hasta un millón de euros y potenciar así su crecimiento a nivel nacional. La firma, dirigida por Oriol Fuertes, ex Mckinsey, busca de esta manera hacerse un hueco en este mercado en España.

Según ha explicado Fuertes a PlantaDoce, la compañía está ultimando los detalles para cerrar una ronda de financiación de hasta un millón de euros. Aunque por el momento no ha trascendido el nombre de los participantes, detrás de esta ampliación de capital se encuentran cuatro firmas de *venture capital* y quince *business angels* nacionales e internacionales. Exactamente la procedencia de estos es Reino Unido, Suiza, Alemania y España, según Fuertes.

La vinculación de Fuertes con la industria de la salud se remonta a 2009, cuando entró a trabajar para la consultora McKinsey, desde donde ha colaborado para la industria *medtech* y para el servicio nacional de salud británico (NHS, por sus siglas en inglés). **El consejero delegado de Qida trabajó para la secretaría general de sanidad de la Generalitat de Catalunya**, cuando Boi Ruiz, presidente de la consultora Know How Advisers, ejerció como consejero de este departamento.

Qida es un proyecto en el que participan Oriol

PlantaDoce.

Fuertes, Lluís Guitart, del Morabanc Andorra, y Guillem Garcia, ex JP Morgan

Fuertes es el máximo accionista de Qida, con un 65% de las participaciones de la compañía. En este proyecto también se encuentra Lluís Guitart, fisioterapeuta del Morabanc Andorra, equipo que actualmente disputa la Liga Endesa de baloncesto en España, con más de un 30% de los títulos. El tercer socio es Guillem Garcia, ex jefe de *analytics* y *big data* de JP Morgan y ex consultor en Bain, que posee un 3% de las acciones.

Garcia ha trabajado como vicepresidente de JP Morgan, pero antes fue analista económico para AT Kearney y consultor en Bain. En la actualidad, Garcia es consultor independiente en MGA.

El máximo responsable de Qida cree que España no es un país avanzado en servicios a la dependencia. “En el ámbito de las personas mayores existe un sistema reactivo basado principalmente en salud y no en el aspecto social”, opina Fuertes. El consejero delegado de Qida afirma que el 30% del sector de la atención a personas mayores ha sufrido o ha estado en “economía sumergida” y las retribuciones económicas han sido “muy bajas”, motivos, entre otros, que han impulsado el proyecto empresarial Qida.

Qida trabaja con 200 cuidadores, pero el objetivo de la empresa es alcanzar 10.000 en marzo de 2019

La compañía tiene su sede en la localidad barcelonesa de Sabadell, donde cuenta con una oficina en la que hay dos trabajadores sociales y un gestor, además de Fuertes y Garcia. Guitart, aunque forma parte del accionariado, no está en el equipo diario de la empresa.

Qida trabaja en la actualidad con 200 cuidadores de atención domiciliaria, pero el objetivo de la empresa es alcanzar los 10.000 cuidadores en marzo del año que viene, afirma Fuertes. El fundador de Qida prevé afianzarse este primer año en el mercado catalán y en el conjunto de España, pero no descarta entrar en otros países en los próximos años.